



学校を開き、生徒の未来を拓く

◇2学期がスタート…「自ら求める」姿で3つの力を身に付ける

2学期が始まり、1か月ほどが過ぎました。生徒には、「自ら求める」姿で次の3つの力を身に付けてほしいと思います。

- ・目標に向かって努力する力
- ・確かな学力
- ・思いやりをもち、仲間と協力できる力

2学期は4か月弱と、非常に長いです。長いからこそ、巢南中学校4本柱の「学習、礼節、合唱、清掃」(合唱に取り組むことは難しいですが)を中心とした日常生活の質の向上にじっくりと取り組み、学級を、自分を高めるチャンスです。

「自ら求める」姿で日常生活の質を向上させ、生徒一人一人が3つの力を身に付ける2学期となることを期待しています。

◇生徒会スローガンは「突破」

令和2年度前期生徒会スローガンは「突破」です。このスローガンには、以下のような決意が込められています。(生徒会のプリントより引用)

＜前略＞ 「コロナだからできない」ではなく、「コロナだけどなんとかしよう」という前向きな気持ちで全校で活動に取り組んでいきます。この状況を乗り越えて、次へ進むためには、日常生活を固めていくことが必要です。今までやってきた活発な授業や服装、ロッカーの整頓などは以前と変わりません。日常生活を徹底することで新しい生活へとステップアップできるのです。新しい生活様式の中でできることを探し、取り組んでいきます。

学校全体で協力して、コロナという壁を突破していきましょう。

文中にある『「コロナだからできない」ではなく「コロナだけどなんとかしよう』は、「自ら求める」姿勢そのものです。間もなく前期が終わり後期になりますが、日常生活を充実させる中で、どんなことを工夫し取り組んでいくのか、そして、巢南中学校と自分を、より高めていくのか、非常に楽しみです。

◇引き続き、新型コロナウイルス感染症対策を

岐阜県においては、「第2波非常事態」の宣言が解除されましたが、引き続き、学校内における感染防止の徹底、ウイルスを学校に持ち込まない対策の徹底について県教育委員会から指導がありました。

よって、健康チェックカードによる体調確認を継続しますので、健康チェックカードの記入をお願いします。なお、以下の症状が一つでもある場合は、無理をさせず、自宅で休養をお願いします。

微熱(普段よりも高い熱)、高熱(目安37.5度前後よりも高い)、咳、のどの痛みやくしゃみ等の風邪症状(その他の風邪症状)、味やにおいを感じない、強いだるさ、息苦しさ

※ 医師により登校可能と診断された場合は、学校にご連絡ください。